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Aos vinte e seis dias do mês de maio de dois mil e onze, às 14:00 horas na sala número 174, 1 

reuniu-se o Departamento de Ciências Econômicas da ESAG, com as seguintes presenças: 2 

Nelson da Silva, Ana Paula Menezes Pereira, Arlindo Carvalho Rocha, Beatriz Goudard, 3 

Daniel Augusto de Souza, Lisandro Fin Nishi, Marco Antônio Seifriz, Maria Helena da Silva, 4 

Beatriz S. Dos Santos Gonçalves (representante discente titular). Ausências: Carlos 5 

Tramontin (justificada), José Tavares de Borba (justificada), Patricia Bonini (justificada) 6 

Rubens Araújo de Oliveira (justificada). Ordem do Dia: 1. Leitura e aprovação da ata anterior; 7 

2. Procedimentos para uso de internet (Tiago); 3. Reconhecimento do curso de Ciências 8 

Econômicas; 4. Solicitação professor Arlindo; 5. Evento ocorrido na disciplina de Economia 9 

Brasileira; 6. Projeto de ensino do professor Lisandro; 7. Monitoria; 8. XV Encontro dos 10 

Cursos de Ciências Econômicas/SC; 9. XIV Anpec Sul; 10. PTI; 11. Prova de segunda 11 

chamada; 12. Concurso público; 13. Outros assuntos. Inclusão de pauta: - Viagem do Prof. 12 

Marco Antônio a Salvador. 1. Discussão da Ata Anterior - Leitura e discussão da Ata de 13 

28/03/2011. Colocada em discussão, foi aprovada por unanimidade. 2. Procedimentos para 14 

uso de internet (Tiago) – O técnico administrativo, Tiago Costa, do NPD, apresentou 15 

procedimentos para acesso a rede sem fio de internet. Relatou e alertou sobre o uso indevido 16 

da rede para finalidade de downloads de filmes, acesso a sites de conteúdos duvidosos entre 17 

outros, o que levou a limitação de acesso a rede no ano de 2010, com posterior necessidade 18 

de cadastramento dos computadores e usuários. Continuando a sua exposição, apresentou a 19 

instrução normativa nº 002/2008 da UDESC que discorre sobre as regras que restringem o 20 

uso da rede de internet, sem fio e via cabo. Após discussão da matéria entre os membros do 21 

colegiado, o Prof. Nelson ressaltou a importância do assunto e agradeceu a presença do 22 

senhor Tiago Costa. 3. Reconhecimento do Curso de Ciências Econômicas – O Prof. 23 

Nelson informou ao colegiado o conceito obtido pelo Curso de Ciências Econômicas da ESAG 24 

perante a Comissão Avaliadora designada pelo Conselho Estadual de Educação, a saber: 25 

3,98. Relatou que esta é a nota mínima para o funcionamento do curso, e assim o curso já 26 

está em processo de reconhecimento pelo Conselho Estadual de Educação. O Prof. Nelson 27 

tornou público entre os membros do colegiado o relatório emitido pela comissão avaliadora, 28 

ressaltando os pontos favoráveis e negativos. 4. Solicitação Professor Arlindo – O Prof. 29 

Arlindo comunicou que havia feito uma solicitação junto ao chefe de departamento de 30 

Ciências Econômicas para reposição de aulas em virtude de sua ausência por razões 31 

particulares no período de 6 a 13 de junho de 2011. Como algumas aulas já haviam sido 32 

repostas antes dos estragos causados pelas chuvas, que levaram à prorrogação do semestre, 33 

a carga horária será cumprida sem a necessidade de reposições adicionais 5. Evento 34 

ocorrido na disciplina de Economia Brasileira – O Prof. Nelson informou ao colegiado que 35 

a Aluna Maria Eduarda Razerra, do sexto termo de economia, manifestou sentir-se 36 
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desconfortável com o ocorrido na aula do dia 31 de março de 2011 tendo em vista que o Prof. 1 

Arlindo não lhe atribuiu nota ao suspeitar de plágio no trabalho da disciplina de Economia 2 

Brasileira Contemporânea. Por conta da interpretação pela aluna dos fatos ocorridos, a 3 

pedido do Prof. Arlindo, foi aberto um processo administrativo para averiguar as 4 

circunstâncias e ouvir as partes envolvidas. Após apurar os fatos, as partes se fizeram 5 

entender, com a retirada das acusações por parte da aluna, e o processo foi encerrado. O 6 

referido professor fez uso da palavra para esclarecimentos perante o colegiado. O Prof. 7 

Arlindo enfatizou que solicitou o processo administrativo pelo exagero ofensivo das palavras 8 

usadas pela aluna no e-mail enviado ao coordenador do curso em que questionava a forma 9 

com que o professor tinha punido as alunas, uma que forneceu o trabalho e a outra que 10 

copiou. O professor manifestou sua satisfação pelo assunto ter sido resolvido amigavelmente, 11 

e salientou não haver nenhum problema na continuidade dos trabalhos com a aluna, a qual 12 

fez questão de ressaltar tratar-se de uma excelente acadêmica. Finalmente, os membros do 13 

colegiado apontaram a necessidade da aprovação do código de ética para melhor orientação 14 

no trato de questões dessa natureza. 6. Projeto de Ensino do Prof. Lisandro – O Prof. 15 

Lisandro apresentou o projeto de desenvolver um material didático da disciplina de Teoria 16 

Econômica II. O Prof. Nelson, relator do processo deu parecer favorável. Em votação: 17 

aprovado por unanimidade. 7. Monitoria – O Prof. Nelson informou ao colegiado da 18 

necessidade de repassar a secretaria as áreas para as vagas de monitoria referentes a 19 

2011/2. A Prof. Ana Paula Menezes Pereira, sugeriu que a monitoria às disciplinas 20 

Econometria, Macroeconomia e Microeconomia fossem condensadas para atender a 21 

demanda dos alunos. Também sugeriu que os professores passassem as listas de exercícios 22 

para os monitores resolverem e repassarem aos alunos. Após discussão ficou definido 23 

monitoria para as áreas de Econometria, Macroeconomia, Matemática e Microeconomia. 8. 24 

XV Encontro dos Cursos de Ciências Econômicas/SC – O CORECON/SC convidou três 25 

professores e um aluno do curso de Ciências Econômicas da ESAG para participarem do XV 26 

Encontro dos Cursos de Ciências Eonômicas/SC a ser realizado nos dias 31/05 e 01/06/2011 27 

em Chapecó/SC. Ficou definida a participação do Prof. Lisandro Fin Nishi. 9. XIV Anpec Sul 28 

– A comissão organizadora da Anpec Sul disponibilizou três inscrições para os professores da 29 

ESAG participarem XIV Anpec Sul a ser realizado nos dias 09 e 10 de junho de 2011 na 30 

cidade de Florianópolis/SC. Não houve nenhuma manifestação de interesse, em virtude dos 31 

acontecimentos ocorridos no prédio da ESAG durante o mês de maio e o conseqüente 32 

impacto sobre o calendário acadêmico. 10. Planos de Trabalho Individual - PTI – O Prof. 33 

Nelson apresentou ao colegiado o PTI dos professores: Ana Paula Menezes Pereira, Arlindo 34 

Carvalho Rocha, Beatriz Goudard, Carlos Tramontin, Daniel Augusto de Souza, José Tavares 35 

de Borba, Lisandro Fin Nishi, Marco Antônio Seifriz, Nelson da Silva, Patricia Bonini, Rubens 36 
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Araújo de Oliveira. Em votação, aprovados por unanimidade. 11. Prova de Segunda 1 

Chamada – O colegiado manifestou sua preocupação em relação a prática atual da prova de 2 

segunda chamada. Entende-se que a prova deva ocorrer em horário regular e não aos 3 

sábados como vem acontecendo. Sugeriu-se que deva ficar a critério de cada departamento a 4 

escolha da data da prova de segunda chamada no horário de aula normal. Para o 5 

Departamento de Ciências Econômicas ficou definido que deva ser aplicada uma prova por 6 

mês em data previamente marcada concentrando-se nas segundas-feiras. 12. Concurso 7 

Público – Ficou definido que as áreas para o concurso público são: uma vaga para 8 

Macroeconomia, 40h; uma vaga para Microeconomia, 40h; e mais uma vaga de 20 horas para 9 

atuar em disciplinas práticas, por exemplo, projetos. 13. Viagem do Prof. Marco Antônio a 10 

Salvador – O Prof. Marco Antonio informou o colegiado que durante o período de 11 a 15 de 11 

julho de 2011 participará do seu exame de qualificação de doutorado na UFBA em Salvador. 12 

Em votação: aprovado por unanimidade. 14. Outros Assuntos - Prestação de contas do Prof. 13 

Lisandro: O Prof. Lisandro Fin Nishi informou ao colegiado que o Departamento de Ciências 14 

Econômicas esteve representado no 6º Evento de Extensão da UDESC em Joinville, com a 15 

apresentação do projeto de extensão da Profª Patricia Bonini no evento juntamente com os 16 

alunos. O Prof. Lisandro destacou que o referido projeto foi congratulado com prêmio de 17 

mérito acadêmico. Nada mais havendo a tratar a presente reunião foi encerrada, da qual eu, 18 

Joana Barreto Pontes, secretária ad hoc lavrei a presente ata, que depois de aprovada, será 19 

assinada por todos os presentes. Florianópolis, 26 de maio de 2011. 20 

 


